

# Política definida, clara, para el comercio pídense

El aporte económico y social del comercio es de incalculables dimensiones; cada unidad comercial representa fuentes de trabajo y cuantiosa circulación monetaria, expresó en el Simposio el Lic. Roberto Ortiz Avalos.

Es bien conocido que por medio de los canales comerciales, los productos de la actividad agropecuaria, industrial, agroindustrial y de servicios, llegan a los consumidores para satisfacer sus necesidades de carácter primario o secundario, apuntó.

## Conclusiones obtenidas

Luego de variados debates en la mesa respectiva de trabajo que conoció dicho sector, se acordó pedir que el gobierno adopte una clara y definida línea política en re-

lación al comercio interno y externo, con objeto de alcanzar un desarrollo efectivo y sostenido del comercio.

Piden por otra parte que haya una mayor coordinación entre los ministerios y organismos gubernamentales, con el objeto de evitar confusiones y crear un clima de incertidumbre cuando una operación autorizada por una oficina, es rechazada por otra al considerarle ilegal.

Debe liberalizarse el crédito al sector comercial para ayudarlo a cubrir sus necesidades de capital de trabajo que se han visto considerablemente aumentadas por la reducción del crédito de proveedores del exterior y por tener que pagar las mercaderías con un adelanto de

Pasa a la página 22

## De Santa Ana

### Indignación por crimen de las diez personas

(Santa Ana). Los cadáveres de cinco personas, fueron reconocidos ayer en la mañana por el juez 30. de Paz de esta ciudad, al finalizar las fiestas patronales en honor a Nuestra Señora Santa Ana.

La tragedia mayor ocurrida durante los últimos días de los festejos, fue el asesinato masivo de diez personas en el campo de la feria, entre ellos dos payasos de circo y ocho humildes empleados de

pequeños negocios, que fueron abatidos a balazos por un grupo de 15 desconocidos, que usando gorras "navarone" que les cubrían los rostros, se los llevaron del lugar y les dieron muerte en presencia de las numerosas personas que en esos momentos disfrutaban de los festejos en el campo de la feria. La masacre ha causado en el pueblo santaneco

Pasa a la página 35

### Reconocidos 7 cadáveres el fin de semana

Siete cadáveres fueron reconocidos por las autoridades de turno del Centro Judicial "Isidro Menéndez", durante el fin de semana, se informó ayer.

Conforme a los datos, en el morgue del Hospital Rosales fueron reconocidos: Sonia Elizabeth Hidalgo, por intoxicación; por heridas de bala: Máximo Bonilla López, de treinta años y Julio Alberto Díaz Abrego, de veintisiete. En

Pasa a la página 22



"FRIJOLITO". Santa Ana. Mario de Jesús Castillo, payaso, conocido como "Frijolito", murió acribillado a tiros. Fue sacado del Campo de la Feria.



"CHUPETIN". Santa Ana. Ernesto de León Santos, de 22 años, quien era payaso, trapecista y malabarista del Circo Yhosabeth del Páñilo a Puras Cachas. Fue asesinado.



MOTORISTA. José Humberto Ayala, motorista de la Ruta 4, fue ultimado a balazos por tres desconocidos el domingo frente al Parque Centenario.



PERECIO. Virginia Madañaga Vilchez, de 19 años, fue muerta en Santa Ana, después de ser sacada del Campo de la Feria.

### Actos de vandalismo reportan autoridades

Nuevos actos de terrorismo vandálico, perpetrados en distintos lugares del país, dan a conocer las autoridades correspondientes, destacándose lamentablemente el asesinato de diez personas, en Santa Ana; daños en cañería de agua potable en Suchitoto, robo de ganado, etc. A continuación, una síntesis de los hechos.

—Un bus que venía de Suchitoto a San Salvador, fue atacado a balazos por desconocidos, resultando lesionados los señores Jesús Rosas, Carlos Guardado Martell, Francisco Martínez y Mauricio Rosas. Se produjo el ataque, a la altura del cantón Santa Olaya.

—Cañería de agua potable, del servicio para los

habitantes de la ciudad de Suchitoto, fue destruida por extremistas, según informan las autoridades de esa localidad.

—Efectivos militares y patrullas de Defensa Civil, rechazaron ataque de terroristas contra los habitantes de la población de Jujutla, departamento de Ahuachapán.

—Terroristas provenientes de un campamento en San Jerónimo, jurisdicción de Victoria, departamento de Cabañas, robaron semovientes, una yegua y otros animales, propiedad del señor Ovidio Galdámez.

—Elementos subversivos asesinaron al señor Lucio Sánchez, y lesionaron a los señores José Tito

Pasa a la página 15

### Dos norteamericanos heridos en carretera

Sujetos aparentemente terroristas, atacaron e hirieron con escopeta Cal. 12 a los ciudadanos norteamericanos Walter Johan Hale y William Menne, cerca de San Miguel, informaron ayer las autoridades.

De acuerdo a la versión oficial, los norteamericanos venían de la frontera El Amatillo, cuando al encontrarse cerca del cantón Hato Nuevo, fueron atacados en su vehículo por un grupo de individuos no identificados, que se cree son subversivos. Aunque los estadounidenses pidieron mantener sus nombres en reserva, no pudieron impedir que personas que presenciaron la

agresión se percataran de quiénes se trataba.

Se dijo en el lugar que los señores Hale y Menne, fueron conducidos con la urgencia del caso a un centro hospitalario, en donde ayer mismo se les dio asistencia, hasta que quedaron completamente fuera de peligro.

Cuando se trató de investigar si los norteamericanos pertenecían a alguna de las misiones que Estados Unidos mantiene en el área, se dijo que se desconocían datos al respecto, concretándose a manifestar que los dos eran viajeros que se dirigían hacia San Salvador. No se proporcionó más información.



DE LAS FARN. En la Guardia Nacional confesaron estos tres capturados, haber perpetrado asaltos, robos, etc. Son ellos Jorge Alejandro González Bonilla (Calula o Pedro), Julio Ernesto Medina Quiñeño (Enano o Roberto) y Oscar Armando Medina (Marimba).

### A juez militar hoy 3 activistas capturados

A la orden del Juez Militar, fueron consignados ayer tres combatientes de las Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, que confesaron en la Guardia Nacional, haber participado en distintas acciones terroristas en diversos lugares de esta capital y en el interior del país.

Han señalado que en la Universidad Centroamericana "José Simeón Ca-

ñas", han tenido contactos y conocido armas de distintos calibres que les fueron mostradas en ese centro de estudios profesionales; también declararon, que allí en ese plantel han recibido charlas sobre manejo de armas y conferencias sobre comunismo, dictadas por religiosos jesuitas, según lo dicho por los detenidos, y contenido en el correspondiente

Pasa a la página 22



PRESIDIERON PROCESION. Santa Ana. El obispo titular de la Diócesis, monseñor Marco René Revelo, acompañado de su vicario general Mons. José López Sandoval y de la gobernadora departamental, doña Fantina de Martínez, pre-

sidieron la procesión de la Imagen de Señora Santa Ana, el domingo en la tarde, con la cual dieron fin a los festejos patronales.

—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.